



Verein zur Förderung des Radsports in Gäufelden e.V.

Breitestraße 9 71126 Gäufelden

Vorsitzender: Reiner Dinger Breitestraße 9 71126 Gäufelden

☎ 0 70 32 / 7 16 43 (privat) ☎ 0 70 32 / 9 70 770 (geschäftlich)

E-Mail: Dinger.gsoeschelbronn@t-online.de

www.vfr-gäu.de

Bankverbindung: Kreissparkasse Böblingen

BLZ 603 501 30

Konto-Nr. 10 30 866

An die Mitglieder

Gäufelden, im April 2011

18. Mitgliederbrief

Werte Mitglieder,

mit dem letzten Mitgliederbrief verschickte ich auch die Einladung zur Hauptversammlung am 30.01. in der Vereinsgaststätte „relax“. Sie war mit 16 Mitgliedern gut besucht und lief wie geplant ab. Hier der Bericht: „Aktuell hat der Verein 73 Mitglieder, davon 66 natürliche Personen und 7 juristische Personen. Nach der Begrüßung, der Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Verlesung der Tagesordnung, wurden den zwei im vergangenen Jahr verstorbenen Mitgliedern Gerhard Eipper und Uwe Ziehe gedacht. Danach berichtete ich über die Arbeit des Jahres 2010: Zum Jahresanfang reichten wir die Steuererklärung 2009 ein. Diese wurde vom FA Böblingen angenommen und bestätigt.



Unserem Verein wurde die Gemeinnützigkeit weiterhin bescheinigt. Mitte Juli wurden die Fördermaßnahmen „Bahnsanierung“ und „Asphaltierung und Beleuchtung“ des WLSB durch den Landesrechnungshof Karlsruhe einer Außenprüfung unterzogen. Dem Prüfer wurden vor Ort die bewerkstelligten Maßnahmen erläutert und gezeigt. Die gesamte Prüfung, die keinerlei Beanstandungen ergab, dauerte letztlich doch bis November – erst nun kam auch der ausstehende Förderbetrag zur Auszahlung. Einen Teil des Förderbetrages haben wir zunächst auf unser Rücklagenkonto gebucht.

Für die Kunstradabteilung wurden vier Walther-Einräder angeschafft – der VFR und Radsport Holzcer bezahlten jeweils die Hälfte.

Geplant war 2010 die Einfriedung und den Wind- bzw. Regen-/Schneeschutz des Radstadions zu bewerkstelligen. Der VFR sollte hier Fördergelder geben und hatte diese auch zugesagt. Diese Maßnahmen werden nun im Frühjahr 2011 in Angriff genommen.

Die Bandenwerbung im Radstadion, die der VFR vermarktet, hat ein paar weitere neue Bandenwerber gefunden. Für 20 freie Tafeln werden noch Werbepartner gesucht.

Der Vorsitzende bedankte sich bei allen Sponsoren und Spendern. Die Internetseite www.vfr-gäu.de konnte durch Moritz Pfeiffer auf Vordermann gebracht werden. Für die Bandenwerbung wurden Extra-Informationen eingestellt. Die Mitglieder erhielten wieder zwei Mitgliederbriefe zur Information – diese sind auch auf der Homepage zu finden. Das Angebot einer Führung durchs Radstadion wurde weniger angenommen, die Möglichkeit für Gruppen besteht weiterhin.

Danach erläuterte Thomas Maurer den Kassenbericht für 2010. Zur Zeit haben wir ein Polster, das für die Aufgaben an der Rennbahn jedoch 2011 sicher aufgebraucht werden wird. Die Kassenprüfer bestätigten Herrn Maurer eine sehr gute Kassenführung.

Frau MdL Heiderose Berroth führte die Entlastung des Vorstandes, die einstimmig erfolgte, durch.

Bevor der Punkt Wahlen aufgerufen wurde, wurde unser Kassenwart Herr Maurer verabschiedet – er stand aus beruflichen Gründen für das Amt nicht mehr zur Verfügung. Der Vorsitzende dankte ihm für die sehr gute Arbeit mit einem Präsent.

Bei den nach der Satzung anstehenden Wahlen stellten sich außer Herrn Maurer alle bisherigen Amtsträger erneut zur Verfügung. Für den Posten des Kassenwartes konnte Harald Sommer gewonnen werden. Die Versammlung wählte einstimmig den neuen Vereinsvorstand: Vorsitzender Reiner Dinger, 1. stellvertretender Vorsitzender Erich Krauß, 2. stellvertretender Vorsitzender Johannes Buchter, Kassenverwalter Harald Sommer, Kassenprüfer Marc-Johannes Dolde und Harald Stern, Schriftführerin Natalie Dinger.

Der Vorsitzende gab noch einen Ausblick auf die Aufgaben für 2011. Die Einfriedung des Grundstücks und die Windschutznetze sollen bald angebracht werden. Selbstverständlich stehen auch Förderungen im direkten Sportbereich an.



Mit dem Hinweis auf die nächste Hauptversammlung am 29.01.2012 beschloss der Vorsitzende die Hauptversammlung. Nun wurde noch der Film über das Sport- und Rennbahnjahr 2010 gezeigt." Inzwischen ist die Eintragung des neuen Kassenswarts im Vereinsregister beim Amtsgericht erfolgt und bestätigt worden. Im März wurden für die Einfriedung des Radsportgelände Gespräche geführt, Angebote eingeholt und letztlich der Auftrag an die Firma Braun aus Wildberg vergeben. Der Förderverein wird die Kosten in Höhe von voraussichtlich 18.000 € tragen. Die Firma Braun wird den Auftrag im April umsetzen.

Ein Windschutznetz konnte vom Bauausschuss des RSV angebracht werden. Die Kosten von 3.000 € hat der VFR bereits beglichen. Für weitere Felder an der Nord- bzw. Nordostseite werden nun die nächsten Angebote eingeholt. Für das große Feld an der Nordkurve muss ein senkrechter Träger gesetzt werden. Für beide Maßnahmen hat der RSV eine Förderung bei der Gemeinde Gäufelden beantragt. Seit Anfang März hat der VFR als weitere Aufgabe das "Freie Bahntraining" vertraglich vom RSV gepachtet. Der Vertrag ist ähnlich dem über die Vermarktung der Werberechte im Radstadion (Bandenwerbung). Wir vermieten die Platten (3,0 m x 0,6 m) an der Balustrade zur Werbung. Zur Zeit sind noch etwa 20 Platten frei. Wenn Sie einen interessierten Werbepartner kennen, verweisen Sie ihn bitte an mich - auf der Homepage sind die Konditionen dargestellt.



Die ersten sportlichen Erfolge 2011 sind eingefahren: Sven Krauß hat das Rennen in Zusmarshausen gewonnen und die vier Einradmädel haben bei der BaWü den hervorragenden 5. Platz belegt und sich für das Halbfinale der DM in Schwanewede qualifiziert – dazu haben auch die neuen Einräder beigetragen. Der RSV führt 2011 viele Veranstaltungen durch – Highlights im Radstadion sind die Drei-Bahnen-Tournee und der Bahnmarathon 1001 Runde, dazu kommen die Rennen der Sommerbahnmeisterschaft (Sponsoren sind die Sparkassenversicherung und everclean) und die Baden-Württembergischen Bahnradmeisterschaften. Im April richten wir die Kreismeisterschaften im Kunstradfahren in der Sporthalle Nebringen aus. Im Rahmen des Gäufeldener Kriterium findet in diesem Jahr der

Erdgas-Schüler-Cup am 1. Mai auf dem Rundkurs in Öschelbronn statt.

Im Radstadion besteht nun neben dienstags von 18.00 bis 21.00 Uhr auch sonntags von 10.00 bis 12.00 Uhr die Möglichkeit im „Freien Bahntraining“ für eine Gebühr auf der Radrennbahn zu fahren. Viele haben dies schon genutzt und haben Gefallen daran gefunden.

Sehr gut angenommen wurde die erste Radbörse Ende März im Radstadion.

Zur Bewältigung der vielen anstehenden Aufgaben benötigt der RSV und wir Sponsoren, Gönner und Spender. Die Radrennen lassen sich ohne Werbepartner nicht finanzieren. Wir bieten Firmen bei den Rennen tolle Werbemöglichkeiten. Wenn sie Firmen kennen, die am Radsport interessiert sind, bitte ich sie um eine kurze Mitteilung.

Spenden nehmen wir gern entgegen. Die Gönner erhalten umgehend eine Spendenbescheinigung. Bitte besuchen Sie auch unsere Vereinsgaststätte "relax". Familie Maaß bietet eine gastronomische Rundumversorgung mit Biergarten und dazu besondere kulturelle Veranstaltungen – Info: www.relaex-gaeufelden.de.



Im April werden wir die Mitgliedsbeiträge abrufen.

Ich habe ihnen die aktuelle Veranstaltungsübersicht und den neuen Flyer über die Geschichte der Radrennbahn beigelegt. Ich hoffe, dass sie die Veranstaltungen besuchen werden und wünsche uns allen eine erfolgreiche Rennsaison.

Mit sportlichen Grüßen

Reiner Dinger